

Ostern 2022



„Die Rettung kommt von unserem Gott, der auf dem Thron sitzt, und von dem Lamm.

Der Tod wird nicht mehr sein, keine Trauer, keine Klage, kein Mühsal“!

(Offb 7,10 u. 21,4)

Liebe ältere, liebe kranke Mitchristen!

Als Bild sehen Sie diesmal einen Ausschnitt aus den Gemälden von Peter Hecker in der Pfarrkirche Kreuzerhöhung in Wissen. Wenn ich dort die hl. Messe feiere, dann schaue ich immer wieder gerade zu diesem Bild auf. Über dem Hochaltar ist Gottvater dargestellt, der mit dem Osterlamm auf seinem Schoß die Welt in Händen hält.

Gerade in dieser Zeit kann uns dieses Bild österlichen Trost spenden. Wir alle sorgen uns um den grausamen Krieg, den Rußland gegen die Ukraine führt. Das Osterlamm ist Symbol für Jesus Christus, der am Kreuz sein Leben für uns hingegeben hat. Er teilt das Leid der unschuldig leidenden Menschen. Er hat durch sein Kreuz den Tod besiegt. Nicht die Machthaber dieser Welt werden am Ende das letzte Wort behalten, sondern Gott. Er hält die Welt in der Hand und sein Wort ist am Ende nicht Tod, sondern Leben.

Möge diese österliche Hoffnung Sie erfüllen und Ihnen neuen Mut schenken. Das wünscht Ihnen von Herzen

Ihr

Pastor M. Kürten